

## Más de mil estudiantes se titularon en la región



DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA SANTO TOMÁS DE IQUIQUE

La primera semana de agosto, Santo Tomás Iquique celebró la titulación de cerca de 1.200 egresados de la Universidad (UST), Instituto Profesional (IP) y Centro de Formación Técnica (CFT), marcando el fin de una etapa académica y el inicio de nuevos desafíos laborales.

En el Hotel NH de la capital regional se realizaron las 12 ceremonias de las 32 carreras que imparte la institución, reafirmando su aporte en la formación técnica y profesional en diversas áreas del conocimiento.

**“AMOR POR LA VERDAD”**  
 El rector Roberto Varas destacó: “Lleven siempre consigo el respeto, la res-

ponsabilidad, la inclusión y el amor por la verdad. Estos valores no solo los harán mejores profesionales, sino también mejores personas”.

Leonardo Hernández, director Académico de UST, invitó a los egresados a “guiar cada paso con la luz de la verdad y la búsqueda constante de la excelencia, porque esa es la mejor carta de presentación que pueden llevar”.

Por su parte, Karen Torres, directora Académica del IP y CFT, señaló que “la excelencia no se logra solo con conocimientos técnicos, sino también con compromiso ético y social”, resaltando la formación integral que entrega Santo Tomás.